Badische Zeitung 05.02.2009

Mit zwei Siegen auf Rang vier



Das Team des Bahnhofs Neustadt mit (stehend, von links) Rolf Maier, Katja Köpfer, Stefan Rombach, Rudi Gehring und Hermann Faller; (knieend) Michael Eckert, Lothar Köpfer und Niklas Eckert. | Foto: privat

TITISEE-NEUSTADT (ma). Zu einem sportlich wie gesellschaftlich ansprechenden Ereignis geriet das 23. Treffen der Neustädter Bahnhöfe. Bereits zum dritten Mal war der Bahnhof Neustadt/Dosse in Brandenburg Gastgeber.

Die Hochschwarzwälder reisten einen Tag früher an als gewöhnlich und nutzten die Zeit für einen Abstecher in die Hauptstadt Berlin. Der Bundestagsabgeordnete Thomas Dörflinger empfing die Gäste aus seinem Wahlkreis und organisierte einen Besuch des Deutschen Bundestags und informierte über seine Aufgaben.

Untergebracht waren die Hochschwarzwälder im Stadtteil Neuruppin, wo auch das Hallenturnier stattfand. Das Bahnhofsteam besiegte Neustadt/Weinstraße und Neustadt am Rübenberg, unterlag aber gegen Neustadt/Holstein, Neustadt/Sachsen und gegen die Gastgeber. In der Endabrechnung bedeutete dies Rang vier. Mit Katja Köpfer stellten die Hochschwarzwälder die einzige Frau im Turnier. Bruno Meier agierte als Gast-Schiedsrichter. Bernd Rombach zeichnete für die sportliche Leitung zuständig. Turniersieger wurde Neustadt/Dosse von Neustadt/Sachsen. Das 24. Treffen findet 2010 in Neustadt am Rübenberg statt, das silberne Jubiläum soll 2011 in Neustadt/Holstein gefeiert werden.